
議　員　新市民体育館の建設費は総額
約54億円で、内訳は企業版ふるさと納税
が30億円、地方創生拠点整備交付金が
10億円、本市の負担金が約14億円ですが、
令和3年度予算の内容を伺います。
文化スポーツ部長　工事請負費20億円
と、工事監理業務委託料6,000万円です。
議　員　群馬クレインサンダーズのB

ビーワン

1
リーグへの昇格に際し、新市民体育館を
ホームアリーナとして優先使用する予定と
聞いていますが、それに伴う建設費の増
額や市の負担増があるか伺います。
文化スポーツ部長　魅せるアリーナとい
うことが重要になりますので、今後、必要な
整備について協議していきます。仮に建設
費の増額がある場合でも、極力、市の負
担を抑制すべきと考えます。
議　員　太田市運動公園内のサブグラ
ウンドに建設するよりも、（仮称）太田西複
合拠点公共施設周辺や藪塚駅周辺等も
魅力的な候補地と考えますが、市長の所
見を伺います。

議　員　今後の人口減少や企業のAI化
等により、本市においてはこれ以上の労
働人口の増加は見込めないと考えます。
このことを念頭に置いた都市計画の運用
が求められますが、所見を伺います。
都市政策部長　住居系土地利用につい
ては、インフラを効率的に整備、維持する
ため、居住誘導区域へ誘導を図る必要が
あります。一方、活気あふれるまちを維持
するためにも、引き続き工業系土地利用の
拡張の検討が必要と考えます。

議　員　今後も増加すると予想される空
き家への対策について伺います。
都市政策部長　再利用可能な物件情報
を公開し、所有者と利用希望者とのマッチ

議　員　市営無料バスの道路上の乗降
場所にはベンチや雨よけを設置すべきと
考えます。また、点在するコンビニエンスス
トアを乗降場所として活用できればと思
いますが、所見を伺います。
市民生活部長　運行経路は幅員が狭い
場所が多く、ベンチ等の設置は困難と考
えています。コンビニエンスストアについて
は、施設関係者に承諾を得て乗降場所を
設置しているところもあります。
議　員　おうかがい市バスは原則、市内
の運行ですが、足利市の足利赤十字病院
とみどり市の東邦病院へも乗り入れてい
ます。西部地区の市民の利用が多い伊勢
崎市の鶴谷病院にも乗り入れてほしいと
いう声がありますが、所見を伺います。
市民生活部長　2つの病院は市民の利
用者が多く、公共交通の未整備地区であ
ることから乗り入れを実施しています。市
外への乗り入れは、民業圧迫を防ぐため
タクシー事業者等と協議を行い、公共交
通活性化協議会等の承認が必要ですの

議　員　新型コロナウイルスのワクチン
接種の案内や申し込みの方法、接種会場
の予定について伺います。
健康医療部長　案内については、65歳
以上の人は3月中旬以降、65歳未満の
人は4月下旬以降を目途に、個別に接種
券を郵送する予定です。基本的には診療
所等の身近な医療機関での個別接種を
中心に実施できるよう医師会と調整を
図っており、接種希望者自身に医療機関
へ申し込んでもらう方向で検討していま
す。会場については個別接種を行う医療
機関のほか、集団接種会場として各保健
センターを考えています。
議　員　新型コロナウイルスのワクチン
接種は、コロナ禍の終息へ向けた市民の
希望であると思いますが、1人暮らしの高
齢者の中にはワクチン接種の申し込みや
会場等について分からない人がいるかも
しれません。事前にふれあい相談員や市
職員から丁寧に説明してほしいと考えま
すが、市長の所見を伺います。

市　長　変更するつもりはありません。
議　員　企業版ふるさと納税は令和6年
度までの時限立法ですが、費用面に関す
る今後の見通しを伺います。
市　長　維持管理費には企業版ふるさ
と納税ではなく、ある企業が一般のふるさ
と納税により、スポーツのために使ってほ
しいと指定して寄付してくれたお金を充て
ようと考えています。
■その他の質問
・予算編成について
・公共施設等総合管理計画について
・温室効果ガス排出削減と輸送機器関連
企業について
・市街地再開発事業について

ングを図る空き家バンクの設置を令和3
年度から予定しています。
議　員　災害を見越した開発許可基準
の見直しも進んでいますが、それ以外の
市民の誘導に積極的に取り組むべきです。
住宅優先地域等、分かりやすい区分が必
要と考えますが、今後の土地利用の方向
性について市長の所見を伺います。
市　長　災害発生の危険性が高い場所
への民家の建設や、現在開発が進んでい
る地域についても規制をしなければなら
ない時期が来ると思いますが、それは全
体的に見て整った太田市をつくるために
は必要なことと考えます。これからはまち
のまとまりを意識して、計画的にコンパクト
な居住誘導地域をつくりたいと思います。
■その他の質問
・本市の今後の財政状況について
・スポーツによる関係人口増加政策に
ついて
・本市の消防体制について
・教育のデジタル化について

で、関係機関と調整を図りたいと考えます。
議　員　市営無料バスの今後検討すべ
き課題について市長の所見を伺います。
市　長　乗客の多い路線は今後も続け
ますが、そうではないと思われる路線につ
いては、バス運行の頻度や方法を議会と
一緒に考えて改革していければと思います。

■その他の質問
・コロナ禍における予算編成について
・新型コロナウイルス感染症の現状と
今後について
・コロナ禍における中小企業支援策に
ついて
・コロナ禍における学校の状況につい
て

市　長　約8万5,000人の高齢者への
接種を確実に実施するためのワクチン供
給量の確認と、接種者のマッチングを行う
コーディネーターを各医療機関に配置し
たいと思います。また、行政センターと区
長会の協力を得て、地域の全ての高齢者
を漏れなく誘導できればと考えます。本市
が全市を挙げて対応する姿勢が他のまち
にも波及するといいと思っています。

■その他の質問
・予算編成について
・本市の災害対策について
・（仮称）太田西複合拠点公共施設につ
いて
・本市の農業振興策について

本市の都市計画について

創政クラブ　矢部　伸幸

令和3年度施政並びに財政方針及び
予算について
―新市民体育館について―

創政クラブ　大川　陽一

令和3年度施政並びに財政方針及び
予算について
―市営無料バス及びおうかがい市バスに
ついて―

太田クラブ　斎藤　光男

令和3年度施政並びに財政方針及び
予算について
―新型コロナウイルスのワクチン接種に
ついて―

太田クラブ　町田　正行
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